
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。まず、最初に本日のお客様をご
紹介致します。第 2530 地区いわき分区ガバナー補
佐橋本芳家様と並びに分区幹事佐久間守人様です。
2011 ～ 12 年度ガバナー補佐最終訪問日になります。
後程ご挨拶を戴きますのでどうぞ宜しくお願いします。

5 月 13 日に行われ
ましたいわき分区
ＩＭには多くの会
員の皆様のご参加
を戴きありがとう
ございました。私

は急用が出来欠席させて戴きました。27 日にはいわ
き分区親善ゴルフ大会が行われる予定ですので会員
多数で参加し楽し
く頑張ってプレー
をしたいと思いま
す。今日は会員卓
話も入っておりま
すので私からは以
上です。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・5月 13 日のＩＭに多数のご参加を戴きありがとう
ございました。その席で震災復興活動計画経過とい
うことで私が代表して発表して参りました。
・入口に捜していますということで掲示してあります
が、日立港ロータリークラブの鈴木幹事さんより勿
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第 2455 回　例		会　平成 24年 5月 16日 ( 水・曇 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

来ロータリークラブへ行方不明の吉田さん（77 歳）
の捜索要請がありました。何か情報があれば宜しく
お願いします。
・赤津年度も残り少なくなって来ました。それで年次
報告書を各委員長さんにお願いする時期になりまし
た。6 月 13 日までに報告書の提出を宜しくお願い
します。
・5月 30 日は早朝例会を予定していますが、朝食の
都合もありますので回覧中の出欠表に印をつけて下
さい。
・ロータリーの友 5月号の 30 ～ 31 頁に米山奨学生の
朱美善さんと髙木会員の記事が掲載されておりま
す。コピーして回覧中です。
・ＲＩ国際大会に渡邉公平ガバナーノミニーご夫妻
と鈴木修一郎会員と鈴木雅之会員が出席されまし
た。その時のバッチ 2種類をお土産に頂戴しました
ので皆さんにお配りしました。また、ポリオ 2億ド
ル達成メダルもありますので皆さんにお配りします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。5月は入会した
方がいないので奨励賞はありませんが、新入会員の
皆さんに今月は特別に奨励賞を来週差し上げたいと
思います。

◇スマイルボックス委員会－川中副委員長
・橋本ガバナー補佐、佐久間分区幹事を歓迎して。
岩元、川中、佐久間、嵐、吉野、小松崎、鈴木（雅）、

ロータリーソング
－今月はスマイルボックス理解協力月間です－

4つのテスト
　　岩元　義春	会員

ゲスト

　第 2530 地区いわき分区
　　　　ガバナー補佐　橋　本　芳　家 様
　　　　　　　　幹事　佐久間　守　人 様

　　新入会員卓話　　　秋山　邦夫 会員

体制の日本郵政グループをから 4社に再編するのが
特徴です。郵便事業会社（日本郵便）と郵便局会社
を統合、郵便窓口や配達先での業務効率アップに期
待がかかります。一方、ゆうちょ銀行とかんぽ生命
保険の金融 2社については完全民営化を努力目標と
し、国が関与を続ける余地を残しました。従来の郵
政民営化法は、持ち株式会社の日本郵政が金融 2社
の全株式を売却した段階で、自由に新規事業を行う
ことを認めていました。法改正後は 2分の 1 の株を
売却した時点で、新規事業は政府の認可が不要な「届
け出制」に移行します。
　ゆうちょ銀の預金残高や、かんぽ生命の保有契約
数はいずれも減少傾向で、日本郵政は人気のがん保
険や住宅ローンなどの新規導入によりてこ入れを図
りたい考えです。
　ただ、改正案を審議した 4月の衆院郵政改革特別
委員会で、全国銀行協会は「政府関与が残れば民業
圧迫につながる」と指摘。環太平洋連携協定（ＴＰＰ）
交渉参加に向け事前協議する米国からも「（かんぽ生
命に）今まで以上に大きな優遇を与える」（保健業界）
と懸念の声も出ています。
　政府は金融 2社の新規業務導入に際し、競合他社
への配慮をチェックする方針ですが、2社をけん制す
る声は内外に根強いです。郵政改革は元来、郵便取
扱数の減少などによる経営悪化を見越し、民営化に
よる経営効率やサービスの向上を目指しました。改
正法は成立を最優先した政治的妥協の産物という側
面が強く、公正な競争を維持しつつ将来の成長につ
なげるためのオープンな議論は乏しいものです。法
案採決で造反は少数にとどまり、小泉政権が推進し
た改革の熱狂は遠い過去になったことを印象づけま
した。政権交代後、改革の方向性が定まらず、中ぶ
らりんのまま計画を固められずにきた郵政のこぎ出
す先には、リーマン・ショックや欧州債務危機を経
た厳しい経済情勢の荒海が待っています。

◎バンコク国際大会に参加して
　渡邉公平ガバナーノミニー
　今月 5日から 10 日まで第 103 回
のバンコク国際大会に参加して参
りました。一緒に鈴木修一郎会員
と鈴木雅之会員も参加しました。雅之会員はバンコ
クに詳しく着いた1日目から市内観光やタイマッサー
ジ、美味しい食事を戴きました。次の日は国際大会
で日本人参加者は 3,300 名位で総参加者数の 1割だっ
たと聞いております。

秋山、鈴村、川口、渡辺（勉）、渡邉（國）、荒川（義）、
金成、荒川（清）、鈴木（修）、児玉各会員及び赤津
会長、生駒副会長、山下幹事
・大変御世話になっております。

橋本ガバナー補佐、佐久間分区幹事
・国際大会タイ・バンコクに参加して来ました。
鈴木（修）、鈴木（雅）、渡邉公平ガバナーノミニー

・いわき民報「くらしの随筆」にご支援ありがとうご
ざいました。　　　　　　　　　　鈴木（雅）会員
・ＩＭお疲れ様でした。大変有意義でした。

峯口、小熊各会員
・ＩＭ欠席ごめんなさい。

赤津会長、生駒副会長、富岡会員
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　赤津会長
・本日早退ごめんなさい。佐久間、鈴木（修）各会員

◎ガバナー補佐挨拶　第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　橋本芳家 様

　先日はＩＭにご参加戴き大変あ
りがとうございました。来年は伊藤
年度、再来年は渡邉公平年度です。
今年私は地区大会のプログラムに

参加しましたがプログラム委員だけで 40 名程いまし
た。何を決めるのも大変な経験をしました。渡邉公
平年度の時には私は会長を受けて全面的にご協力す
るつもりです。勿来クラブさんも早目に準備するこ
とを勧めます。また、ホームページも立ち上げなけ
ればなりませんので準備に時間がかかると思われま
す。前年度の方々とミーティングされていろいろ事
情を教えて戴き打ち合せされた方が良いと思います。
いわき分区 9クラブも協力させて戴きたいと思いま
すので宜しくお願いします。それから、3月 10 日慰
霊祭を行いましたがあのあかりは 800 キロをお坊様
有志の方 400 名の方が引き継いでいわきに運んで来
て下さいました。このあかりを分灯して欲しいとい
う以来も来ております。現在 3ヶ所のお寺で保管し
て戴いております。いわきの中央公園にガス灯を立
てて恒久的に灯したいと考えています。それと国際
大会に参加して、ご夫婦でロータリアンの方がたく
さんいらっしゃいました。皆さんも奥様をロータリー
にお誘いし会員増強にご協力下さるようお願い致し
ます。

◎会員卓話
　　　　－秋山　邦夫 会員
 「郵政法改正　5 社から 4 社へ」

　改正郵政民営化法は、現在 5社


